

La Cubaine Dailin Belmonte remporte le demi marathon Cacahual -Cité du Sport



Avec un chrono de 1 heure 14 minutes 52 secondes la Cubaine, de Santiago de Cuba, Dailin Belmonte , a conservé son hégémonie en devenant la championne du demi marathon Cacahual- Cité du Sport. Chez les masculins le Havonais Richer Pérez s'est imposé en 1 heure 32 minutes.

Lors de la compétition qui salue le 53^e anniversaire de la création de l'INDER et le Congrès de la Fédération des Femmes Cubaines, Dailin Belmonte , âgée de 28 ans a failli rompre le record national en son pouvoir 1 heure 41 minutes 11 secondes. Elle est entraînée par José Cobos et Alexis Cuba. Richer Pérez, lui aussi âgé de 28 ans a dû s'employer à fond pour vaincre Leonardo Chacón, de 29 ans qu'il a devancé d'une seconde à peine. Il a reconnu les avancées faites par son rival en une année. Leonardo Chacón avait terminé 7^e à la course précédente.

Les frères Alexis et Alberto Cuba ont été les grandes figures des années 80 et Le second, qui travaille comme collaborateur à Djibouti, détient le record du

Des équipes de presque toutes les provinces , de l'Université des Sciences Inf Avant le départ , les concurrents ont rendu hommage au Titan de Bronze, le Gén

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/15515-la-cubaine-dailin-belmonte-remporte-le-demi-marathon-cacahual-cite-du-sport>



Radio Habana Cuba